
常任委員会 ４つの常任委員会において、付託された議案などを審査し、２９日の本会議では、各委員長が
審査の経過と結果を報告しました。その内容の一部を掲載します。
また、掲載の写真は、各常任委員会所管の部局等の事業からのものです。

　３０年度富山市一般会計補正予算、富山市介護保険条
例の一部を改正する条例制定の件など６件については、
いずれも原案のとおり「可決」「承認」した。

星井町児童館整備事業　　　　　　　　　　　　　　　
委員　今回、本事業の整備方針が変わり、現地での建て
替えとなったが、地元の自治振興会等への周知はどのよ
うにしたのか。
市　この６月に地元の自治振興会長を訪問し、本事業の
整備方針が現地での建て替えに変更になったこと、併せ
て、提案の解体工事の前倒しにより、工期には影響しな
い見込みである旨を説明し、ご理解をいただいた。
委員　地元のみならず広域的に利用されている非常に大
切な施設であり、地元の理解を得ながら、事業が一日も
早く完了するように努められたい。

【所管部局からの報告事項】
〇福祉保健部　
　老人福祉センター等の耐震診断結果
〇こども家庭部　
　放課後児童健全育成事業特別拡充事業のさらなる支援
〇環境部　
　「ＳＤＧｓ未来都市」および「自治体ＳＤＧｓモデル
事業」の選定
〇市民病院　
　病院事業の経営改善

　３０年度富山市一般会計補正予算、富山市職員の自己
啓発等休業に関する条例制定の件など６件については、
いずれも原案のとおり「可決」「同意」「承認」した。

富山市職員の自己啓発等休業に関する条例制定の件　　
委員　長期の自主研修等に係る休職の取り扱いについて、
国は１９年に地方公務員法を改正して、制度化していた
とのことであるが、市がこの条例を制定しようとした背
景や狙いは何か。
市　これまでは富山市職員の分限に関する条例の規定に
基づいて、休職として取り扱っていたが、やはり国の制
度に準拠することが望ましく、また、自己啓発等休業制
度について明確に位置付けることによって、人材確保や
人材育成につなげたいと考えている。条例制定によって、
意欲的な若い人材に富山市役所を就職先として選んでも
らいたいと考えている。

地震等、自然災害に関する学校敷地内外の安全点検の実施
委員　学校敷地内はもとより、通学路等の学校敷地外の
安全対策についても、地域や市の担当課等と協力して、
しっかりと対応してほしい。

【所管部局からの報告事項】
〇教育委員会
　地震等、自然災害に関する学校敷地内外の安全点検の
実施

公衆無線ＬＡＮが設置される市総合体育館解体される図書館旧本館
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　３０年度富山市一般会計補正予算、工事請負契約締結
の件（第２期呉羽南部企業団地整地（その１）工事）な
ど６件については、いずれも原案のとおり「可決」「同
意」「承認」した。

富山市ものづくり改善インストラクター養成スクール　
開設事業　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
委員　本事業は、製造業の労働力不足の緩和を目的とし
ているとのことだが、今年度、東京大学が行う「ものづ
くりインストラクター養成スクール」を受講するのは、
どういった方になるのか。
市　今年度、このスクールを受講していただく方は、本
市が開校するスクールの校長になっていただく方である。
　来年度は、この校長が中心となってスクールを開校し、
本市の企業の現場の責任者クラスの方に集まっていただ
いて、校長のほか、東京大学からも講師に来ていただき
授業を行うことになる。

公設地方卸売市場再整備構想　　　　　　　　　　　　
委員　将来にわたり市民に安全・安心な食を安定的に供
給するコンパクトな流通拠点となる役割を果たすとのこ
とだが、施設の再整備を行うに当たり、具体的な市場使
用料の負担軽減の方策は考えているのか。
市　コンパクト化によって生じる余剰地を活用すること
で、建設の際の財源にしたいと考えており、余剰地を売
却するのか、借地にするのか、また、市場と一体的に整
備をするのかなどについては、今後、検討していきたい。

【所管部局からの報告事項】
〇商工労働部　
　第２期呉羽南部企業団地の区画割（案）
〇農林水産部　
　公設地方卸売市場再整備構想

　３０年度富山市一般会計補正予算、３０年度富山市賃
貸住宅・店舗事業特別会計補正予算など５件については、
いずれも原案のとおり「可決」「同意」した。

大阪府北部地震を踏まえての安全点検　　　　　　　　
委員　先日発生した大阪府北部の地震を踏まえて、ブロ
ック塀などの安全点検について、本市における今後の対
応予定はどのようになっているのか。
市　所管する施設については、ブロック塀の点検を順次
実施しており、基準に適合しないことが判明した場合に
は、速やかに対応したいと考えている。
　また、通学路の安全確保についての必要な調査につい
ては、国・県など各関係機関の状況を注視していきたい
と考えている。
委員　非常時に備えて十分な対応をお願いしたい。

【所管部局からの報告事項】
〇上下水道局　
　契約金額１億５，０００万円以上の工事請負契約

完成した松川雨水貯留施設

稲荷公園に設置されるフリーアートキャンバス

日本遺産「北前船」の文化財として追加認定された旧森家住宅
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